



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 8 Pièces |
| Superficie | 280 m² |
| Référence | 1650 SC7 |
| Prix | 4 880 000 € |

Cannes

Maison à vendre (06400)

Situé à proximité du centre de Cannes à pieds et en position dominante et exposé sud-ouest, dans un quartier prisé, au calme absolu, et offrant une vue jusqu'à la mer, sublime villa belle époque (1890) d'une surface d'environ 350m² sise sur un terrain de 1 877m² rez de chausseemagnifique hall d'entrée aux volumes majestueux, petit salon, bel escalier desservant les niveaux supérieurs. Double séjour et salle-à-manger ouvrant sur spacieuse terrasse et piscine exposé sud. Cuisine équipé.1er étage - espace parentune chambre de maître avec salle de bains et dressing et toiletteune suite avec salle ...

Located walking distance to the center of Cannes, in a dominant position and facing south-west, in a popular area, in quiet area, and offering a view to the sea, sublime belle époque villa (1890) with a surface area of about 350m² located on a plot of 1 877m² ground floormagnificent entrance hall with majestic volumes, small living room, beautiful staircase serving the upper levels. Double living room and dining room opening onto spacious terrace and swimming pool facing south. Equipped kitchen.1st floor - parent levela master bedroom with bathroom and dressing room and toileta suite with ...

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr